



浪高だより

Aomori Pref. Namioka High School

第 1 号 4 月 14 日発行

〒038-1311 青森県青森市浪岡大字浪岡字稲村 101-2

TEL 0172-62-4051(代表) fax 0172-62-1556

http://www.namioka-h.asn.ed.jp/

2020

創立90周年

浪岡高校

令和2年度 青森県立浪岡高等学校『入学式』

令和2年度の入学式が行われ、普通科29名が、對馬嘉晴校長より入学を許可され浪高生としての新たなスタートを切りました。式辞の中で、校長先生は、本校の校訓「誠実」・「勤勉」・「友愛」について紹介していました。

- ・「誠実」・・・真心をもって実直に生きる
- ・「勤勉」・・・仕事や勉学を一生懸命に取り組む
- ・「友愛」・・・自分と自分の周りにいる人に思いやりと愛情をもって接する

そして、「本校に入学したからには、この校訓のもと、地道に学びを継続し、諦めず、なりたい自分を探して欲しい」と、新入生にエールを送りました。

校長先生の式辞に続き、新入生を代表して古畑貴太郎君が、仲間とともに協力し合い、学業や部活動に全力で、そして真剣に取り組んでいきます。また、明確な目標を持ち、高校生としての自覚を忘れることなく、社会と学校の規則を守りながら、充実した高校生活を送ることを力強く誓いました。

高校生活で勉強するのは当然ですが、喜びや悲しみを分かち合い、懐かしい思い出を共有する善い友人を見つけ、人との絆を深めることを期待しています。



【新入生宣誓: 古畑貴太郎】



「1学年 STAFF」紹介 学年主任 清水 卓哉

- | | |
|--------------------|---------------------|
| 1組担任 奥山 真理 先生 (家庭) | 1組副担任 清水 卓哉 先生 (理科) |
| 学年付 松橋 涼 先生 (数学) | 学年付 伊藤 良太 先生 (保健) |
| 学年付 鳴海 健彦 先生 (英語) | |

『始業式・対面式』・・・4月8日(水)

新入生29名、2学年36名、3学年57名、計122名の全校生徒が第1体育館に集合し、令和2年度第1学期始業式を行いました。式辞の中で校長先生は、「新年度の始業式は、心を新たに、これからの高校生活を如何に過ごすべきか考え、動き出す節目の時。高校3年間は社会人となるための重要な時期であり、それぞれが目標を掲げ、達成に向け精進する時。」と話していました。また、コロナウイルスのことにふれ、危機管理意識を待ち、健康管理を心がけ、浪高一丸となってこの難局を乗り切ろうと呼びかけました。

始業式に続いて、生徒会の進行により、新入生と2・3年生が向かい合い対面式が行われました。生徒会長の江口慶君は、歓迎の言葉が述べられ、空き缶壁画をみんなで完成させ、今年90周年の浪岡高校を盛り上げていきたいと思いますと呼びかけました。これに対して、新入生代表生徒は、これからできるたくさんの思い出に期待を込め、勉強や部活動、学校行事などに一生懸命取り組み、いつまでも初心を忘れず、校訓のもと、私たちが思い描く理想の自分に近づけるよう努力し続けたいと宣誓しました。一日も早く学校生活に慣れ一緒になって、浪高を盛り上げて欲しいと思います。

『部活動紹介』・・・4月8日(水)

対面式後、第1体育館において生徒会の進行のもと、感染症のため登校が制限されていた中、急ピッチで作成した映像を用いながら、学校紹介や部活動紹介が行われました。部員の確保に向けて2・3年生が新入生に、部活動の練習内容の紹介や趣向を凝らした発表を行っていました。部活動や生徒会活動を通して自分を成長させ、多くの仲間と触れ合い、高校生活を充実させるために積極的に部活動や生徒会活動に参加しましょう。

【文化部】 美術部 JRC部 写真部 日本音楽部 家庭科同好会	【運動部】 バスケットボール部 バレーボール部 バドミントン部	陸上競技部 テニス部 硬式野球部 柔道部
--	--	-------------------------------



【生徒会長: 江口慶くん】



【新入生歓迎挨拶】



【新入生大場】